



**13 Pièces**

**305 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5494-1-5333968**

**1 950 000 €**

**Les Houches**

Maison à vendre (74310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez dans le secteur prisé des Chavants, ce somptueux chalet bordé par la forêt et un ruisseau, offrant une vue panoramique sur tout le massif du Mont Blanc. Idéalement situé à proximité du centre des Houches, il vous offre un accès rapide aux commodités locales ainsi qu'aux activités sportives telles que le ski en hiver et la randonnée en été. Ce chalet se distingue par ses volumes impressionnants et son ambiance chaleureuse, baignée de lumière naturelle, ce qui en fait un bien d'exception. Avec ses deux habitations mitoyennes, chacune dotée de terrasses et jardins privatifs, il est ...

Discover this sumptuous chalet in the popular Les Chavants area, bordered by forest and stream, with panoramic views of the entire Mont Blanc massif. Ideally located close to the center of Les Houches, it offers quick access to local amenities and sporting activities such as skiing in winter and hiking in summer. This chalet is distinguished by its impressive volumes and warm atmosphere, bathed in natural light, making it an exceptional property. With its two adjoining dwellings, each with private terraces and gardens, it is perfect for entertaining family and friends in its 11 bedrooms. The ...

## **CIMALPES**

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

